

# 東芝深谷

[第 18 号]

# OB 会 会 報

OB 会 事 務 局  
048(574)2014

(OB 会 HP) <http://www.lets-happy.net/toshibaob/index.htm>

## 最近のOB会の活動

会長 澁谷 昇

会員の皆様には平素OB会活動にご協力いただきありがとうございます。最近の活動について四項目程、報告します。

一・五月二十七日(土)定例のOB会総会を開催致しました。先にご報告の通り、多数の皆様のご参加を得て、盛会に終る事が出来ました。特別イベントのウクレレ/フラダンスも大変好評でした。来年もより多くのご参加をお待ちしています。

二・六月五日(月)故松本武夫様の記念植樹を致しました。「故人の生前の感謝」を奥様からOB会に多額のご厚志があり、一部を総会の懇親会に使わせて頂き、残金で研修棟の前の「憩の広場」に、深谷市の木でもある「椿」を植樹致しました。奥様からも丁寧なお礼状を頂きました。工場にお出かけの際、是非ご覧下さい。



三・七月二十二日(土)深谷工場の夏祭りに参加致しました。OB会も出店し、釣り同好会による魚釣り大会や、昔の遊び(竹馬、ベーゴマ、ブンブン、篠笛、釘打ち等)を行い大盛況でした。来年も開催される予定ですので、懇親会場もありますので、ご来場をお願い致します。

四・ボランティア活動の深谷GCC運動が市の合併により発展的に解散となりました。(後述)今までのご協力に感謝致します。更に、新しい活動を模索します。

なお、総会時皆様からお預かりしました、使用済み切手、書き損じ葉書など、社会福祉協議会の関連の「ひとみ園」にお渡ししました所、丁寧なお礼状を頂きました。今後共、ご協力をお願いします。

## OB会会報に寄せて

深谷工場長

宇賀神 孝二

みなさん、こんにちは。四月にT.M.Xから戻り森本前工場長の後を継いだ宇賀神でございます。どうぞよろしく御願致します。

今年はOB会総会が五月に開催され、多くの諸先輩にお目にかかり大変有意義な一時を過ごさせて頂きました。また七月の夏祭りは皆様のご支援で無事盛大に楽しく開催できました。厚くお礼申し上げます。私もOB会の店で四十年振りにベーゴマを回しました。

さて、深谷工場はDM社主管の工場としてその位置付けが益々重要となっております。テレビはRE GZAブランドが徐々に世の中に認められ、シェアを伸ばしてきておりますが依然として赤字事業であり、一刻も早い黒字浮上が最優先の課題です。(2ページへ)



総会挨拶

(1ページから続く)

一方、映像システム事業はデータプロジェクトの赤字を業務用カメラで支え、何とか赤字が見えるという状況で、これも決して安心できるものではありません。

こういう中で、深谷工場は「物作り」の親工場としてより一層の製造力を高め、且つそれをグローバルに展開させること、事業の安定的黒字化を成し遂げなければなりません。

無駄の無い締めりのある工場は一目で分かるものです。そういう工場を目指して頑張ります。

OB会の皆様には今後ともご指導、ご鞭撻の程よろしく御願致します。



地上・BS・110度CS  
デジタルハイビジョン液晶テレビ  
「REGZA(レグザ)2000シリーズ」

### GCC協議会解散のお知らせ

ボランティア担当 石井忠孝

GCC(緑豊かなきれいなまちづくり運動)は、昭和五十二年から二十九年間、市内二百四十八団体の参加で、駅通りの花植えや唐沢川の環境美化活動、ゴミゼロ運動などを推進してきましたが、「初期の目的を達成した」として、八月二日の総会で解散となりました。



唐沢川の清掃

これまで、OB会と致しましても、皆様の積極的なボランティア精神のもとに、社会貢献できました事、厚く御礼申し上げます。  
なお、今後の取組みについては、ボランティア諸活動の中から検討させて頂きたく思いますので、一層のご協力をお願いします。

### OB会コンペに優勝して

ゴルフ同好会 山本栄次郎

久しぶりにコンペに参加させて頂き、思いもよらぬ優勝まで頂くことになり、愚鈍な私には生涯の誇りと感謝しています。

皆様の中には、何故あの老人が?ボケで打数が分らなくなつたんじゃないの?等等疑問を持たれた方もおられるだろうと思つていました所、やはり幹事さんから「日頃のトレーニングについて皆さんが納得できる説明をしなさい」とのご連絡を受ける事になりました。

そこで、私のゴルフに関する生活を一寸ご紹介させて頂きます。  
現在、私は日本と中国を行ったり来たり半々の生活をしていきますが、中国の休暇は退屈でゴルフだけを楽しみにしています。  
このゴルフで得ましたことは、無欲で・力まず・楽しく・です。これは全てに共通することではないでしょうか。  
さて、次のコンペでどうなりませうか。

### カラオケ同好会に入会して

カラオケ同好会 及川 清和

私もカラオケ同好会に入会して、早五年。当初は歌える十八番は、北島三郎の「川」だけでした。

カラオケ同好会の総会が、年二回あり、持ち歌を増やそうと、テレビ番組で放送される演歌をビデオに撮り、何度も何度も繰り返し返して聞く。その内に、何曲か歌えて自身もついて喜びも一人です。

歌仲間と、何となく対抗意識も湧いて来る様になった。こうなると次に歌詞に重点を置き、詞の興味は人生観のあるものに変つた。歌は詞をよく理解すると、自然と歌えるようになる。

歌の上達は、テープで聞いて稽古すれば、本番でも充分に歌える。どんな演歌でも、曲の流れは同じであり、後はメリハリ、コブシなどを覚えれば歌える。

自分の歌であり、夢と希望を持って、堂々と大きな声で、楽しみながら、毎日イキイキと生活を過ごせば、いいんじゃない。「人生は歌、歌は人生、元気な源は、愛と健康と良き友達です。」

## 民謡の魅力を求めて

民謡同好会 清野 正一

厳しい暑さも峠を越し、体調も少しは和らいで来た所ですが、その猛暑の中練習に励んできた民謡同好会も活動の場が地域文化祭、会の発表と、秋口にかけ地域夫々の会場で活動する事になっております（主に群馬県）。

多くの皆さんに民謡を楽しんで貰いたく、日程を紹介します。

09・16（土）高崎文化会館：梅征会

10・22（日）木崎公民館：文化祭

10・28（土）新田文化会館：文化祭

11・04（土）境公民館梅秀会三弦部

11・05（日）尾島生涯センタ文化祭

なお、九月一六日は梅征会三十周年記念演奏会と云う事で、日本民謡会の名匠達が大勢出演します。各発表の参観をお待ちしております。

民謡同好会は会員の入会を心より歓迎しております。練習日は、月2回、第二・第三水曜日の夜七時から九時、幡羅生涯学習センタ二会音楽室で練習しています。

指導は大師範の梅若梅秀（明石正二）先生です。

## 家庭菜園を始めました

将棋同好会 中野久治

会社定年後、家庭菜園を始めて三年目になる。

今年は、ナス・キュウリ・ミニトマト・インゲン・エダマメ等、私にしては上出来である。出来が良いいから、益々畑に精をだす。

家から五分の所に畑があり、わずか四十坪である。一度会社を籍中に、百坪借りて、一年で草のため、ギブアップした苦い経験があり、少なめに借りた。

今では一日一回、畑を見ないと落ち着かない。お陰で、近所の農家の人と話が出来るようになった。

昨年までは、NHK趣味の園芸「野菜づくり」を手本として作っていたが、中々理解出来ず、今年は農家のプロから、実技指導を受けたお陰で良く出来た。

覚えたことは、畑の休息・植える時期・害虫対策と草との戦い。家庭菜園を始めて自分が変わったことは、

- 一、野菜の値段に興味
- 二、野菜の料理に興味

三、近所の畑に何を植えているかの興味

四、近所の人との会話が多くなった。

現在、キュウリ・ナス・サトイモ・シユンギク・ミニトマト・ネギ等十三種類があり、お陰で、新鮮な野菜が食べられることで、妻も大喜びである。

さて、話題を変えて将棋同好会のPRをします。現在、会員は三十二名です。毎月第一水曜日の十一時から「ときわクラブ」で月例会を行っています。是非、見学応援に来て下さい。

今年も十一月に、一泊研修旅行として、長野県斑尾高原を計画しております。

また、入会したい方は、幹事まで連絡下さい



## 囲碁同好会活動について

囲碁同好会 幹事 遠藤保明

原稿は一枚程度という制約があり、休養施設の情報提供を兼ねて、同好会活動の一端を紹介します。

今回は泊り込みの囲碁対局の会場についてです。昨年までは埼玉県長瀬にある「白鳥荘」で年二回の一泊研修会を開催していた。安くて近いこともあって、参加者は皆満足していた。

所が今年の二月で閉鎖になり、急遽代わりの場所を色々探した結果、越生町の厚生年金休暇センタ「ウエルサンピア埼玉おごせ」に決定し、今年の6月に初めて利用しました。

ここはシニアパックという割引制度があり、十名以上ならば割安に利用できる。

施設や食事内容も申し分なく、深谷から車で1時間少々の距離という利便さである。

利用した方々の評判もよく、次回十一月開催分の予約を入れておいた。越生梅林も近くにあり、保養施設に申し分なく、個人的な利用もお勧めです。